

Hospital de Nancagua logra cumplimiento total en evaluación de control de infecciones

El Hospital de Nancagua alcanzó un nuevo hito en la gestión de infecciones asociadas a la atención de salud (IAAS), al obtener una evaluación de cumplimiento total sin observaciones en su reciente revisión del Programa de Control de Infecciones. Este logro es resultado de un proceso de mejora continua que se ha desarrollado desde el año 2017.

Liliana Guajardo Pino, encargada de IAAS del Servicio de Salud O'Higgins, explicó que "este martes fue el segundo día de evaluación del Programa de Control de Infecciones del Hospital de Nancagua. Se establecen dos días de trabajo con

los equipos, en los cuales el primer día se hace revisión documental de toda la normativa relacionada con la vigilancia del control de infecciones. El segundo día se realiza la vigilancia a los servicios clínicos y la evaluación de las prácticas de supervisión. Esta es su tercera evaluación desde el 2017. La primera evaluación resultó en incumplimiento, la segunda en cumplimiento con observaciones, y esta tercera evaluación ha logrado un cumplimiento total sin observaciones".

La profesional asesora afirmó además que "el Hospital de Nancagua, a pesar de sus limitaciones espaciales y

una infraestructura que presenta desafíos para el control de infecciones, ha demostrado una notable capacidad para mantener a sus pacientes bien controlados y manejar adecuadamente las patologías asociadas a la vigilancia de infecciones".

El programa de IAAS del Hospital de Nancagua está integrado por las enfermeras Marcela Parra y Betsy Rivera, esta última profesional actúa como encargada del programa y expresó que "hemos ido aprendiendo y mejorando con el tiempo, gracias a las supervisiones y capacitaciones que nos entregan desde la dirección de servicio. Nos ha ido bien y



hemos podido salir adelante en esta acreditación sin observaciones".

Estas prácticas aseguran que todas las áreas del hospital cumplan

con los altos estándares requeridos para el control de infecciones. La progresión desde un estado de incumplimiento inicial a una situación de cumplimiento

total refleja un compromiso constante con la mejora y la excelencia en la atención de salud por parte del equipo humano del Hospital de Nancagua.